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CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 

BRASILÂNDIA / FREGUESIA DO Ó 2018/2019 

As dezenove horas e quarenta e oito minutos o conselheiro e coordenador da Mesa, Gilson Bueno do Amaral, 

abre a reunião esclarecendo que, mesmo com um número menor de conselheiros presentes, quatro 

conselheiros no total, estava abrindo a reunião por causa da presença de munícipes que gostariam de falar 

perante o Conselho Participativo sobre problemas da região. O coordenador passa então a palavra para o 

representante da Prefeitura, senhor Wilson Leandro de Lima, que apresenta a senhora Tatiana Veríssimo 

informando também que ela passará a ser a nova interlocutora em substituição ao senhor Oséias Thomas, que 

foi transferido para outro setor dentro da Prefeitura. A senhora Tatiana Veríssimo se apresenta e pede 

compreensão, pois está iniciando seu trabalho como interlocutora. Dando sequência a reunião o coordenador 

passou a palavra para a senhora Pascoalina S. Silva que nos relata os problemas enfrentado pela população da 

região do Jardim da Damasceno e entorno causado pela falta de pessoal nas UBS e nas equipes do Programa 

Médico da Família que fazem o atendimento domiciliar. A senhora Noêmia de O. Mendonça também reclama 

do péssimo atendimento na região do Jardim Damasceno. As duas senhoras também comunicaram uma 

manifestação que ocorrerá em conjunto com uma Comissão de Moradores para reivindicar a construção de 

uma UBS no Jardim Damasceno, pois essa já é uma reivindicação antiga dos moradores da região. A 

conselheira lembra que essa reivindicação também é feita por outras lideranças da região, citando 

nominalmente os senhores Quintino e Pinese, que já lutam a muito tempo para que essa UBS seja contrída na 

região. A conselheira Maria Aparecida relata reunião recente na Secretaria de Saúde da qual ela participou em 

que foi discutido áreas para a construção da UBS na região. A senhora Noêmia também cobrou uma maior 

participação do CPM neste tipo de atividade. O coordenador Gilson explica que o CPM tem comissões 

temáticas e que os conselheiros mais ligados a cada um dos temas das comissões fazem parte delas e solicitou 

aos membros da Comissão de Saúde do CPM para, dentro das possibilidades de cada um, que acompanhassem 

os desdobramentos deste tema tão importante para os moradores do Jardim Damasceno e região. Dando 

sequência a reunião a conselheira Aline fala sobre o uso do Logo do CPM e sobre as limitações sobre o seu 

uso. O coordenador Gilson esclarece que o uso do Logo do CPM tem sim limitações e que ele não pode ser 

usado de qualquer forma. A ex-conselheira Sula Santos ali representando a ACOVIC – Associação de 

Moradores da Vila Cavaton fala sobre as solicitações de limpeza do Córrego Cavaton. O senhor Wilson pede 

para a senhora Sula lhe encaminhar as solicitações para que ele possa realizar um levantamento das mesmas 

e, no menor tempo possível, lhe dar as respostas sobre os procedimentos que foram tomados sobre as 

mesmas. Na sequência abre-se um debate sobre as mudanças que estão sendo implementadas no setor de 

limpeza pública, englobando aí a coleta, varrição e conservação das vias, parques, praças e demais locais de 

descarte irregular de lixo e entulho. A conselheira Aline lembra da parceria que existia entre a empresa LOGA, 

que realizava a coleta, e a comunidade num projeto chamado de VILA LIMPA, mas que com a substituição da 

LOGA pela empresa TREVO, a parceria foi desativada e não a informação de que a nova empresa dará 

continuidade no projeto. Todos os presentes lamentaram a paralisação do projeto, principalmente por causa 

dos ganhos de qualidade de vida que vinham sendo percebidos com o projeto. Sem mais para o momento o 

coordenador Gilson dá por encerrada a reunião agradecendo a todos os presentes. 


